

ta su ampliación, tuvieron que ser derribadas unas casas antiguas en las cuales había unos dinteles con inscripciones en lengua catalana, referentes a algunos datos sobre las mismas, y la fecha de su construcción.

Como autor del proyecto y director de las obras, solicité y obtuve de la Junta, autorización para colocar tales dinteles empotrados en la nueva fachada. Y aproposito de estas referencias, quiero recordar que fué éste el primer edificio de Cataluña en el cual, y según mi proyecto, se inició el retorno a la clásica y sobria arquitectura renacentista — impropia llamada por algunos *mediterránea* —, en una época (año 1913) en la que dominaba en todas partes (incluso en Italia) el más desenfrenado modernismo y las más osadas extravagancias.

En el año 1924, tracé el proyecto de la nueva Iglesia de San Juan que estaba todavía en ruinas desde los revolucionarios sucesos del mes de julio de 1909 (Semana trágica). Solo quedaba como detalle arquitectónico la antigua puerta; y según ella compuse a su es-

tilo todo el edificio. No llegó a realizarse tal proyecto, por haber sido enajenado el solar, para emplazamiento del «Garaje Central».

Después de todo esto no recuerdo haber intervenido ni como arquitecto particular, ni como Asesor del Ayuntamiento, en ningún otro asunto de esta índole, hasta el presente, en que va tratarse de la reconstrucción de una casa arruinada de la calle de Goula. Sobre este caso, cedo ya la palabra a nuestro Magnífico Ayuntamiento, y acataremos todos muy complacidos sus decisiones.

¿Es pues, todo lo reseñado, que nadie podrá desmentir, motivo suficiente para afirmar, como con delictiva ligereza lo hace el autor de un artículo publicado en ANCORÁ— día 10 de Abril— que *veamos como ahora, como ayer y como siempre, puede cualquiera libremente, en plan de verdadero iconoclasta, acabar con los signos de nuestra dignidad, liquidando nuestra herencia, como quien pone los trastos de un desván en manos del trapero?*

JUAN BORDÁS
Arquitecto

APOSTILLA FINAL

Como todo lo escrito por vuestra pluma, he leído, señor, y con verdadero placer, el artículo que precede estas mis líneas y que dice ser correspondencia al «Capítulo de Ausencias» que publiqué en estas páginas el día 20 del pasado mes de abril.

A la vez que me complazco en aprovechar la ocasión para rubricar de nuevo la gracia y donaire de vuestro estilo, me veo en la precisión de lamentar que aquel mi Capítulo no fuera por vos interpretado con la misma rectitud de intención que fué redactado.

No ignoraba, señor, vuestros muchos desvelos puestos al servicio de nuestra herencia arquitectónica e histórica. Con todo debéis reconocer que sin discutir, como no discutí nunca vuestro esfuerzo y consejo digo la verdad y nada más que la verdad cuando aseguraba que un nuevo atentado iba a perpetrarse contra los restos arquitectónicos de nuestro barrio gótico al ser próximamente demolida una de las casas de la calle de Juan Goula, hecho que hoy nos consta a ciencia cierta precisamente porque vos no intentais ni discutirlo.

Que piedras muy venerables se fueron ya de la ciudad a lo largo de sus días, es otro de los hechos que, por desgracia, no tiene tampoco discusión posible. Con la desidia de todos, colectiva e impersonal, vuelvo a insistir que

han sido liquidados ciertos signos de nuestra dignidad arquitectónica, con la sola variante de que quizá alguna vez el adquirente en vez de trapero resultó ser un anticuario.

Se nos fué, y por cierto que muy tristemente, un valioso estandarte de la batalla de Lepanto. Libros e imágenes han ido desapareciendo de lo que un día podía llegar a ser nuestro Museo.

Que todo ello ha ido ocurriendo sin ni tan solo consultar con vuestra probada y reconocida competencia en la materia; que todo ello ha sucedido lamentando vos en el alma que así los hechos sucedieran, no me cabe, ni de lo uno ni de lo otro, la más mínima de las dudas.

Precisamente, si permitis mi franqueza, os diré que al escribir mi «Capítulo de Ausencias», pensé que vuestra actuación en vuestro cargo municipal bien merecía el concurso de la prensa local, lamentando solamente que la humildad de mi pluma no estuviera en consonancia con el mérito que, particular y públicamente, no he dejado nunca de reconocer. Ni aún después de haberme dicho que enfocaba mi Capítulo con *delictiva ligereza*.

Vamos ahora juntos a emprender una tarea de la mayor magnitud. Que Dios nos conceda, a mi la gracia de interpretarla, y a vos larga vida para guiarla y bendecirla. —DESCAYRE.

PANORAMA **Chuf** DEPORTIVO

Cronica deportiva

El pasado domingo tenía que haber dado fin a la primera vuelta del Torneo Copa Primavera, pero al quedar pendientes los partidos Flassá—Pontense y Calonge—Flassá, aplazados en su día, ha dejado incompleta la clasificación, habiendo jugado solamente todos los partidos, el Bordils y el Guixolense.

Es prematuro adelantar ningún pronóstico final, dada la igualdad de fuerzas de los cinco equipos que integran el Grupo 14, aun cuando los dos puntos negativos del Calonge y el del Guixolense, pesaran mucho en la clasificación, si no los recuperan en sus desplazamientos.

En el único partido celebrado en la pasada jornada, nuestro representante no pudo con el Pontense, que ya no es el mismo equipo de los primeros partidos, pues en la actualidad cuenta ya con su primer equipo, de superior categoría, y que por lo tanto habrá que contar con él para el primer puesto.

El próximo domingo juegan en nuestro terreno el Guixolense—Calonge, partido de pronóstico local. El que se celebrará en Bordils, entre el titular y el Flassá, ya es más difícil de pronosticar, aun cuando nosotros preveemos un empate.

Antes de poner punto final a nuestra crónica, sentimos lamentar el poco apoyo moral y material de la afición, para con nuestro modesto equipo. Pensemos en el esfuerzo que representa continuar con nuestra tradición futbolística, y que mucho más que la ayuda económica, nuestros muchachos necesitan del aliento de todos, no les neguemos esta pequeña ayuda, en bien del deporte y de nuestro fútbol. —C.

Cronica del partido

Muy lamentable es el mal comportamiento de determinado sector del público que, cuando el equipo Local pierde, se creen en el derecho de insultar a jugadores que son verdaderos aficionados al fútbol y que ponen todo su esfuerzo e ingresos monetarios solo por el afán de poder jugar el domingo. Señores, que esto suceda con profesionales, ya es de bastante mal gusto, pero con esos aficionados que ponen todo su empeño en lograr los dos puntos en litigio, es sencillamente inadmisible. Si esto no sucede, no es la mayoría de las veces por su culpa, sino porque el equipo contrario es superior y más bregado en estas lides campeoniles,

que nuestro recién fundado U. D. Guixolense.

A las 3,55 salen los equipos que a las órdenes del Sr. Trias forman de la siguiente manera; C. D. Pontense: Mir, González, Parés, Fontané; Castells, Carabellido, Poch, Hereu, Sánchez, Mullet y Agustí.

U. D. Guixolense: Zerbst; Rigau, Pagés, Sala, Canals, Serra, Gutarra, Calvet, Campos, Oliva y Feliu

Después del minuto de silencio en memoria de las víctimas de Superga, sale presionando el Pontense, pero nuestra defensa, magnífica de facultades, se impone a su contrincante, no obstante a los 11 m., nos habían marcado cuatro corners. A los 36 m. Rigau, en un golpe franco, logra el primer tanto local. 1 - 0.

A los 47 m. el Pontense logra el gol del empate.

A los 2 y 3 m. de empezar la segunda parte, Sala, que actúa de delantero centro, remata dos magníficos tiros a puerta que son parados por el portero. A los 10 m. el Pontense logra su segundo gol cuando lo que en realidad era una falta por cargar ilegalmente al portero. A los 14 m. logran su tercer y último tanto. Después es castigado el Pontense con un penal que tirado por Sala, vale el segundo gol local.

De la U. D., Rigau el mejor y el que más bregó durante todo el partido; le siguió Pagés en méritos y Sala, en su debut, bien cuando actuó de defensa, y muy bien cuando lo hizo de delantero centro. Muy bien Serra en la media no obstante actuar demasiado a la defensiva. Canals cumplió en su difícil papel de marcar a su interior. —CORNER

Torneo Copa Primavera

Resultados del domingo
2 Guixolense—Pontense 3
Calonge—Flassá (Aplazado)
Descansá Bordils

Próxima jornada
Guixolense—Calonge
Bordils—Flassá
Descansa Pontense

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Pontense	3	2	0	1	10	8	4
Bordils	4	2	0	2	11	12	4
Flassá	2	1	1	0	4	3	3
Guixolense	4	1	1	2	8	9	3
Calonge	3	1	0	2	8	9	2

PROXIMO BAILE

Podemos informar, que el C. F. GUIXOLS está organizando para fecha próxima, un

Gran Baile Pro-Futbol

que por la orquesta que lo amenizará y riqueza de medios de que será dotado, promete ser ALGO SENSACIONAL

En fechas sucesivas iremos informando a nuestros lectores de tan grato acontecimiento.

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Hotel LAS "NOIES"

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

LUIS GIRBAU

ABOGADO
Consultorio Calle Campmany, 3
De 11 a 1 y de 6 a 7

MIERCOLES 17 MAYO

"EL FERRER DE TALL"

A BENEFICIO DEL

II HOMENAJE A LA VEJEZ

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

Barbería

BASART

PASTELERIA

La Vienesa